



Sommerfest in Urlaub

Bei sonnigem, 32 Grad heißem Wetter, das durch ein kleines Lüftchen aufgelockert wurde, veranstalteten wir am 28.07.2013 unser Sommerfest in Urlaub. Zum Gottesdienst mit Herrn Pater Leszek spielte eine kleine Gruppe der Musikkapelle die von 4 Sängern der MKU ergänzt wurde.

Danach ging's weiter mit der Musikkapelle Engerazhofen, bei der wir nächsten Sonntag das Sommerfest spielen.

Ab 14 Uhr spielten die Original Falschspieler eine gemütliche Nachmittagsunterhaltung



